

Aprehenden a extremistas tras acción de propaganda

Tres presuntos integrantes del Movimiento Juvenil Lautaro (MJL) fueron aprehendidos en la tarde de ayer por efectivos de Carabineros, tras realizar una acción de propaganda armada en un liceo de la comuna de Ñuñoa.

Los hechos ocurrieron cerca de las 17.15 horas, cuando alrededor de diez sujetos armados que cubrían sus rostros con gorros pasamontañas irrumpieron en un establecimiento educacional ubicado en la esquina de Ramón Cruz con Eduardo Castillo Velasco. En el lugar procedieron a intimidar a los presentes para lanzar panfletos del MJL y efectuar disparos al aire.

Efectivos de Carabineros, alertados por vecinos del sector, se hicieron presentes en el liceo momentos después de que los manifestantes huyeran tras efectuar su acción.

Posteriormente la policía uniformada informó que luego de realizar un amplio operativo por las cercanías de la Universidad Metropolitana de Ciencias de la Educación —ex Pedagógico—, logró la detención de tres sujetos que portaban armas de fuego largas dentro de estuches para instrumentos musicales.